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Abstract (en)
[origin: US4719878A] The present invention relates to a process and installation for heating liquids at different levels of temperature, comprising a
first vat containing a first liquid heated by an exchanger immersed in this liquid and connected to the exit of a burner, and a second vat containing a
second liquid into which a diffusing system is immersed and connected to the exit of the exchanger, while a pump ensures the transfer of the liquid
from one vat to the other.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un procédé et une installation de chauffage de liquides à des niveaux de température différents. Cette installation
comprend une première cuve (1) contenant un premier liquide (L1) chauffé par un échangeur (5) immergé dans ce liquide et raccordé à la sortie (6)
d'un brûleur (4), et une deuxième cuve (2) contenant un deuxième liquide (L2) dans lequel est immergé un moyen diffuseur raccordé (7) à la sortie
de l'échangeur (5), tandis qu'une pompe assure le transfert de liquide d'une cuve à l'autre. L'installation selon l'invention permet la production d'eau
chaude ou de liquides industriels chauffés à deux niveaux de température respectivement supérieure et inférieure à 60°C.
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